



メイプル新聞 9月号



暦の上では秋になっていますが、まだまだ残暑が厳しい日々が続いております。今年の夏も連日 35 度を超える日々が続き、ご利用者の皆様も帰る際には「なんて暑いのに！」とびっくりされる方が多くいらっしゃいます。メイプルではこまめに水分提供をしていますが、皆様はご自宅でも水分補給をしていますか？新型コロナも大流行していますが、ご利用者の中には熱中症と思われる方もチラホラ見かけます。涼しい所においても必ず水分補給をし、健康に努めていきましょう！



法話

鯖江にある長慶寺のご住職、泰園澄一法分様による法話が行われました。法話ではお経を唱えてくださいますが、紙芝居や軽体操なども取り入れてくださり、皆さんも熱心にお話を聞いて楽しんでおります。





メイプル夏祭り



今年もメイプル恒例の夏祭りがやってきました!! 12日(金)、13日(土)の2日間に行いましたが、今回も両日共に昼食はとっても豪華なバイキングを召し上がられています。今回も感染予防に努め、職員がテーブル毎にお食事を運んで周りました。午後からは手作りのお神輿と獅子舞が登場し、皆さんの前でお神輿を担ぐと「ワッショイ!!ワッショイ!!」と大きい掛け声が飛び交いました。お一人ずつ法被を着てお神輿と獅子舞で記念撮影を行った後は、いよいよメイプル劇場の幕開けです!!金曜日は「増ずきんちゃん」土曜日は「4匹の子ブタ」、どちらもメイプルオリジナルの劇を行いました!!皆様とってもお優しく「面白かったよ〜・楽しかったよ〜」とのお言葉を下さり、皆様の笑顔いっぱいの大盛り上がりの夏祭りとなりました。



前夜祭



当日祭



12日(金)
増ずきんちゃん



13日(土)
4匹の子ブタ



9月の散髪予定

- ・ 7日(水) ・ 16日(金)
- ・ 22日(木)

9月の行事予定

- ・ 12日(月) 法話
- ・ 16日(金) 工作クラブ
- ・ 19日(月) 敬老会



発行元：メイプルケア大宮デイサービスセンター